

SPD-Fraktion Ratzeburg

Oliver Hildebrand
Fraktionsvorsitzender
Emil von Behring Weg 4 d • 23909 Ratzeburg
Tel.0176 / 240 67 445

e.mail: oliver.hildebrand@spd-ratzeburg.de

Ratzeburg den 27.01.2014

Herrn Werner Rütz Vorsitzender des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses der Stadt Ratzeburg Unter den Linden 1 23909 Ratzeburg

Nachrichtlich:

Herrn Bürgermeister Rainer Voß - Stadt Ratzeburg Herrn Bauamtsleiter Lutz Jakubczak – Stadt Ratzeburg

Antrag zur Sitzung vom Planungs-, Bau und Umweltausschuss am 17.02.2014; Marktplatzbegrünung

Sehr geehrter Herr Rütz,

hiermit stellt die SPD Ratzeburg folgenden Antrag:

Der Ausschuss beschließt, dass bis zum 15.04.2014 mit der mobilen Begrünung des Marktplatzes begonnen werden soll.

Die Verwaltung wird beauftragt unter Berücksichtigung bereits vorhandener Unterlagen hierzu beschlussfähige Vorschläge zu erarbeiten. Da die Maßnahme nicht aus Kostengründen scheitern soll, ist die Umsetzung in Etappen möglich.

Es wird ausdrücklich festgestellt, dass sich die zu erarbeitenden Vorschläge nicht zwingend an der geltenden Beschlusslage ausrichten sollen!

Begründung:

Die mobile Begrünung des Marktplatzes ist -nicht nur- die letzte Stufe der Neugestaltung, sie ist im Grunde eine beschlossene Sache. Die Realisierung ist jedoch inzwischen längst überfällig!



SPD-Fraktion Ratzeburg

Oliver Hildebrand Fraktionsvorsitzender Emil von Behring Weg 4 d • 23909 Ratzeburg Tel.0176 / 240 67 445

e.mail: oliver.hildebrand@spd-ratzeburg.de

Ratzeburg den 27.01.2014

In der Bevölkerung wachsen das Unverständnis und der Unmut darüber, dass bis heute nicht mit der Umsetzung begonnen wurde. Unseres Erachtens sollten unsere Bürger erwarten können, dass diese Angelegenheit nunmehr final erledigt wird.

Aufgrund der Zusammensetzung der Stadtvertretung und der Ausschüsse sollte unserer Meinung nach jedoch in der Sache selbst ein aktualisierter neuer Beschluss herbeigeführt werden. Der derzeit geltende wurde unseres Erachtens seinerzeit als Minimalkonsens mit viel "Bauchdrücken" gefasst.

Neben einer deutlichen Attraktivitätssteigerung des Platzes selbst, knüpfen wir an die Umsetzung der Maßnahme eine weitere Verbesserung des Einkaufserlebnisses auf der Insel. Weiterhin können wir uns vorstellen, dass vor dem Hintergrund der Neugestaltung perspektivisch doch noch eine dauerhafte gastronomische Einrichtung auf dem Platz etabliert werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

für die SPD Fraktion

Oliver Hildebrand (Fraktionsvorsitzender)